

11月 健全育成モニターからの報告

2025年

問題行動

11月29日午後5時40分頃、小牧駅バス停で、中学生と思われる男子2名が、「財布を落とし、お金がないので貸してほしい。家は中村区」と言ってきたため、学校、名前等聞かずに、かわいそうに思い、1000円渡してしまった。警察等に情報提供

不審者情報

気になる遊び・行為

正したい交通マナー

改善したい地域環境

10月30日(木)午後7時頃、小牧山イーストパークで、テーブル、イス付近にゴミが散乱していた。(補導員からの報告)

11月25日(火)寺浦会館の東側の窓ガラス(公園側)が1枚割れていた。ボールが当たったような割れ方。

(小牧補導員からの報告)⇒市役所自治会支援室に確認したところ「窓ガラスが割れていることは把握しており、原因については判らないが、現在復旧のため対応中です」との回答。

ちょっといい話

子どもが「朝学校に行く時にパトロールボランティアの人がいてくれて安心」と話してくれました。ボランティアの方毎日ありがとうございます。(全域)

11月17日(月)午前7時45分子供達が元気にあいさつしてくれました。(桃ヶ丘小)

その他